

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

JOURNAL OFFICIEL DE L'ETAT DE LA LOUISIANE — NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 28 NOVEMBRE 1850.

Imprimé et publié par
MAGNE & WEISSE,

No. 83, rue de Chartres.

LE CONSEIL DE L'ETAT, du Conseil
Général, du Conseil de la Première
Cour, et de la Commission de
l'Assemblée.

NOUVELLE-ORLEANS:

JEUDI MATIN, 28 NOVEMBRE 1850.

LE MEETING DE L'UNION.

C'est sur toute l'île une réunion énorme le
lundi à St Charles pour lequel jusqu'aux
ondes, était y ayant dans la rue plus de mon-
de mouvement que par le théâtre. On peut diffi-
cilement se faire l'idée de telle influence.

Des services patriotiques ornent toutes les
parties de la ville donnant à l'assemblée

un caractère tout particulier. La sécession

en ce moment pendait l'enthousiasme qui
dominait de toutes parts; l'Union en-
tendue comme l'unité des Etats.

Le comité, présidé par le Dr. D. Ippos Lai-
salle, fut arrêté par M. Poore, dé-
mocrat de Memphis, Down, député de la
Louisiane, Landre, Hont, etc.

S. E. le gouverneur Walker était présent à
l'assemblée.

L'heure avancée ne nous permet pas de don-
ner un décret régulier au meeting; ce sera

à l'ordre du jour.

Le Washington Republic recommande chau-
demment le printemps d'un chemin de fer sur l'ail-
mure de l'Alabama.

Oscar Webster a été reçu avec enthousias-
me au passage à New-York. Il a fait à cette
occasion un magnifique discours. Il a rap-
porté de nombreux points qui ont formé la formation de l'Union, la lutte humaine et la protection de nos intérêts agricoles et commerciaux. Ces
points doivent nous encourager encore plus fort,
jouer à la main, car nous sommes à cet
instant, le meilleur influenceur l'Amérique et
l'Europe à donner, à consister le bon sens des
mœurs.

Henry Clay a aussi reçu l'accueil qu'il mé-
ritait à l'arriver. Il s'est exprimé en termes
assez courtes mais laissons aux faiseurs de
l'Union le soin de faire exécuter loyalement les
ordres du pays, particulièrement ceux qui sont
dans leur pays.

Le Washington Republic recommande chau-
demment le printemps d'un chemin de fer sur l'ail-
mure de l'Alabama.

Chez nous, le résultat fut assez négatif. Il y a
eu de la résistance, mais il n'y a pas de rapport.

Il y a eu une réaction contre l'assemblée qui
est venue pour débattre de l'ordre du jour.
C'est la fois où l'Assemblée a été échouée.

Les deux réactions ont été évidentes, mais
nous devons nous rappeler que la grande
majorité des hommes qui ont voté pour l'assem-

blée étaient d'accord avec elle.

Chez nous, l'Assemblée a été échouée.

Chez nous, l'Assemblée a été échouée.</p